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第３回運営委員会を９月３日（土）に開催しました。

1. 　会長より挨拶 
　夏休みが終わり二学期が始まり振り返ってみると、保教の会としても一学期は怒涛の学
期だったと思います。 
　本日初めての試みとしてペーパレスで実施してみます。本日のアジェンダは各委員からの
活動報告を行なっていただいた後に、一学期のメインイベントである運動会と春小フェス
タの振り返り、今年度から始めているオンライン化プロジェクトの状況を共有したいと
思っています。よろしくお願いします。 

2.　校長より挨拶 
　一昨日から二学期が始まりました。夏休み中、補充教室は各学年学級で行いましたが、
熱中症と新型コロナの対応で夏季プールができませんでした。子供たちと出会う機会がな
く寂しい思いはありましたが、子供たちは９月から元気に登校しています。ただ、新型コ
ロナ陽性の欠席がそれなりに多く、近隣含めて大体１０名前後という状況です。 
皆様ニュースでご存知かと思いますが、文科省で新型コロナの規約が変更となり、１クラ
ス５人が陽性で欠席でも家庭内感染がはっきりしている場合は、学級閉鎖の対象から削除
することになります。緩和ではありませんが、今後はインフルエンザに近い対応になって
いくのかなと思います。１０月に予定されている５年生の移動教室、のぞみ学級の宿泊学
習は予定通り行なっていきます。１１月に予定している学芸会も各学年ごとに保護者が入
り、半分は窓を開けることやマスクの工夫などが必要となると考えています。 
　本日、いくつか皆様にお伝えしたいことがあります。 
　１点目が、オンラインとSDGsの観点から学校でも１０月より切り替えたいことがあり
ます。９月２０日からGoogleFormでの健康観察記録の入力を試行します。１０月からはで
きるだけGoogleFormで入力をしていただきます。ただ、出欠の連絡については、保護者が
必ず対応いただくルールで進めます。 
　２点目が、GiGAスクール構想と、EdTech（エドテック）についてです。これは経済産業
省がおこなっている、企業体と学校現場を結びつける事業のことです。光が丘地区の７校
がEdTech（エドテック）の対象校として申請が通りました。今連携している業者の「らっ
こたん」というシステムでのタイピングスキルアップを考えています。子供たちの習熟度に
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合わせて行え、来年３月まで無料で利用できるものです。今月中に子供たち一人ひとりの
Googleアカウントを振り出し、自由に使えるようにしていきます。 
　３点目が、１０月８～９日に開催する光が丘地区祭についてです。本校からもアンサン
ブルクラブの出演、図工の作品掲示がありますので、保護者のお手伝いをお願していくこ
とになります。今年は３年ぶりの開催でかつ来年度の第４０回に向けた弾みとなる回にな
りますので、ぜひご協力をお願いします。 
　最後になりますが、２０２３年２月１７日に区の指定を受けた春の風小と第二中の合同
研究発表会を行います。区の中で別校舎の２校が同時に研究発表するということが史上初
の試みです。現在、２校は道徳と学級会、特別支援３つの視点で合同研究をおこなってい
ます。中小連携のモデルとして、各校のリーダーや特別支援の先生方に見ていただくこと
になります。受付等含めて、保護者の方にもご協力を頂かなければならないことがあるか
もしれませんので、よろしくお願いいたします。 

３．各委員会より活動報告と連絡事項 
・執行部：運動会、春小フェス、広報誌発行の各サポート、会費集計、 
　　　　　オンライン化プロジェクト始動 
・文化委員：７/９春小フェスタの開催、来年度に向けた引き継ぎ資料のまとめ。 
・広報委員：広報誌のPDF化とHPでの公開を実施（計３号）今年度は全６号発行予定。 
・校外委員：７月絵画展運営サポート。ハートフルバザー１２月に延期。１０月地区祭サ 
　　　　　　ポート。防犯ステッカー配布。夏休みの地域パトロール中止。 
・選考委員：１０月の委員選考に向けた準備開始。 
・学校よりコメント 
　区より光ヶ丘地区４校の新たな防犯組織の立ち上げについて依頼があり、今後は光ヶ丘
地区青少年育成環境部会が事務局として動く方向。 

４．執行部より活動振り返りと連絡事項 
　（１）運動会の振り返り意見交換 
　　　　・運動会の開催方法について 
　　　　　−全学年参加で保護者のみ学年入れ替え制を検討中＜学校> 
　　　　　−今年のような２学年入れ替え制がいい。 
　　　　　−全学年入ると応援合戦ができ、盛り上がる。 
　　　　・広報など保教の会関係者 
　　　　　−交通整理係の立ち位置見直し必要 
　　　　　−関係者が動きやすいように、Tシャツを着るなど目立たせた方がいい。 

　（２）春小フェスタの参加者数及び収支報告 
　　　　・参加児童者数：４３１名（参加率　全体：７１％、低学年８６％） 
　　　　・運営側関係者数：１５２名 



　　　　・収支報告：予算70,000円　支出60,373円 
　　　　・文化委員より振り返り： 
　　　　　　−告知手段（チラシやポスター、メール）の工夫が参加率向上につながった。 
　　　　　　−景品等見込み人数範囲内で収まった。 
　　　　　　−２部制かつ校内開催は初の試みだったが、各フロアマネージャーなどの協力 
　　　　　　　もあり、予定通り運営ができた。事前準備や計画が大事。 
　　　　　　−熱中症リスクの観点から、同時期開催するなら暑さ対策は要検討。 
　　　　・開催時期について意見交換： 
　　　　　　−７月開催は学校が多忙な時期 
　　　　　　−夏休み前後や１月の実施も可能性としてはあり 
　　　　　　 
　（３）会計より 
　　　　会費集金家庭数：４８６家庭　（集金率９８％） 
　　　　ご協力ありがとうございました。 
　　　　＜今後の課題＞ 
　　　　日本語コミュニケーションが難しい家庭への保教の会の説明や対応サポート 

　（４）オンライン化について 
　　　　・ドキュメントの共有ツール（GoogleDrive、サークルスクエア、LINE）の使い分　　　　
　　　　　けと使用方法の確認
　　　　・GoogleDrive上にデータをアップロードする際の個人情報の取り扱いについて
　　　　・オンライン化に関する取り組み進捗報告
　　　　

５．副校長より挨拶
　本日は二学期の初めとは思えないほど、内容の濃いものだったと思います。

私が３年前にここへきて本当に新型コロナで動けなかった状況から考えますと、今
ものすごい勢いで保教の会の活動が動いているなと感じています。二学期もいろい
ろあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

6．令和4年度運営委員会の開催スケジュール（予定） 
 　　・第４回運営委員会　１１月１２日（土）
　　　１３時～役員会（２階応接室）、１３時３０分～運営委員会（体育館）
　　・第５回運営委員会　１月１４日（土）
　　　１３時～役員会（２階応接室）、１３時３０分～運営委員会（体育館）
　　 ・第６回運営委員会　２月２５日（土）
　　　１０時～役員会（２階応接室）、１０時３０分～運営委員会（体育館）

以上


